

Im Rahmen der Berufsorientierung stellt sich die Gemeinschaftsschule Waldburg- Vogt neu auf.



Die Gemeinschaftsschule Waldburg-Vogt bietet ihren Schülern vielseitige Möglichkeiten, um sich nach dem Schulabschluss nahtlos im Berufsleben einzufinden. Die bestehenden Angebote der Gemeinschaftsschule werden nun von unserem neuen Bildungspartner ergänzt.

Die BayWa AG und die Gemeinschaftsschule Waldburg- Vogt haben eine Bildungspartnerschaft geschlossen. Wir bedanken uns bei unserem Elternbeirat Ingo

Heudorfer, denn durch dessen Engagement wurde die Partnerschaft auf den Weg gebracht.

Der Vertrag, den Frau Graf und Herr Müller (für die Firma BayWa) sowie Herr Schatz (Schulleitung) unterschrieben haben, ist keine reine Willensbekundung, sondern ein bindendes Schriftstück mit Rechten und Pflichten für beide Seiten. Durch die Kooperation werden folgende Ziele verfolgt:

Die Schüler sollen durch Praxisbegegnungen die Arbeits- und Wirtschaftswelt kennenlernen sowie ein realistisches Bild über die Arbeitsplatzbedingungen und Qualitätsanforderungen entwickeln. Die Firma Baywa stellt Praktikumsplätze an den beteiligten Standorten in den Bereichen Groß- und Außenhandel, Lageristik und Mechatronik zur Verfügung.

Die Partnerschaft unterstützt im Rahmen unseres breit aufgestellten Berufsorientierungskonzepts die Schüler bei ihrem Übergang von der Schule in den Beruf. Insbesondere die Begegnungen mit Auszubildenden, die Mitwirkung bei Informationsveranstaltungen und ein intensives Bewerbertraining im Rahmen der Berufsorientierung eröffnen den Jugendlichen Möglichkeiten zu einem erleichterten Einstieg in die Berufswelt.

Gerne stellen wir unser Konzept zur Berufsorientierung am Tag der offenen Tür in Vogt ausführlicher vor.